



子どもコーナー

アリーナでは、子どもコーナーが設けられました。750人以上の子もたちが来場し、ストラックアウトやゴルフでビンゴ、オリジナルの缶バッジ作りやうちわ作りなどのブースを楽しんでいました。

スタンプリーで全てのブースを回ると景品がもらえるという、子どもたちは張り切って回っていました。最後のスタンプリーと景品のシナモロールをもらうと、とても嬉しそうに笑顔を浮かべていました。



しながわ観光大使シナモロールのうでぴたバルーン(景品)



そして、品川音頭2017を歌っている岩本公美(いわもと くみ)さんです。岩本公美さんは、紅白歌合戦の出場経験者で、その素晴らしい歌唱力で会場に華を添えてくれました。

盛り上がったワン!



盆踊り

今年のしなフェスの盆踊りには、様々なゲストが来場し会場を盛り上げてくれました。最初に紹介するのは、盆踊り参加率向上委員会「あやかな」です。童謡歌手「なげのあやか」と祈り犬「かなえ」の「まあるいころ」推進コンビ、略して「あやかな」が、盆踊りのレクチャーをしてくれました。子どもたちは、楽しそうに盆踊りの振り付けを真似していました。

続いて、毎年大人気!ケーブルテレビ品川のマスケットキャラクター「シナガワン」です。シナガワンは品川生まれ品川育ちの「犬」で、前と後ろの茶色の模様は「品」と「川」を表しているそうです。昨年に引き続き、子どもたちと一緒に踊ってくれました。

「しなフェス」にご参加・ご協力頂き、ありがとうございました!



緑化隊活動 ~品川学園~



SHINAGAWA GAKUEN

新馬場駅前にある「品川学園」に「ガーデン」にて、品川学園の4年生による緑化隊活動が行われました。この活動のねらいは3つあり、1つ目は、地域のボランティアの方々や協力して活動することにより、地域への愛情や思いを深めること。2つ目は、人への感謝の気持ちを日常生活の中に言葉や態度として表すことができるようになること。3つ目は、活動に一生懸命に取り組み、最後まで責任をもって遂行する力を養うことだそうです。

第1回緑化隊活動は6月13日(水)に行われ、草ぬきと、平和の象徴の花「カンナ」の花を植えました。

7月4日(水)に行われた第2回緑化隊活動では、ガーデンにマリーゴールドやポーチュラカなど沢山の色鮮やかな花を植えました。児童たちは、地域の高齢者クラブである喜楽会の方たちと協力し、ひざに土をつけながら一生懸命に花を植え、水をあげていました。ガーデンに花がいっぱいになると、児童たちにもたくさんの笑顔があらわれました。

とても素晴らしい「品川学園」に「こガーデン」が完成しましたので、新馬場駅前を通る際は是非ご覧ください。

